



Mini Forum 3ème

publié le 01/12/2019

Vendredi 29 Novembre, quatre élèves de 3ème ont eu le privilège et la chance de participer toute la journée au mini forum organisé par le lycée professionnel Les Grippeaux à Parthenay.

Cette intervention a permis aux élèves de réfléchir sur leur future orientation professionnelle et de pouvoir échanger avec des professionnels.

Un grand merci aux organisateurs ainsi qu'aux intervenants pour cette journée.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.